



**Nombre de alumnos: Margarita Flores
Cruz**

**Nombre del profesor: Nancy
Domínguez Torres**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Enfermería comunitaria

Grado: 8ta

Grupo: Único

Pichucalco, Chiapas a 20 de enero de 2021.

INTRODUCCION

En este ensayo vamos a ver la importancia que puede tener en saber sobre la salud pública, aunque hoy en día lo tengamos definido que es un derecho que tenemos como ciudadanos, pero va mas allá de un derecho, debemos saber a que nos estaos refiriendo cuando decimos salud pública.

Aunque ahorita no le tomamos la importancia que se tiene, debido a que hay mas sectores de salud, que se encarga de cuidar de la salud de las personas, pero a que nos referimos a salud pública, "al agua, contaminación, enfermedades y sanitación".

vamos a ver, la importancia que tiene un trabajador social, ya que trabaja en conjunto con las personas del sector salud, juega un papel importante, ya que son los encargados de investigar el porqué de las cosas.

El objetivo es tomar en cuenta que no solo, nos podemos enfermar, porque viene alguna epidemias, sino que también depende de muchos factores, que no solo depende de la salud pública, sino que también nosotros a prendamos a cuidar nuestro ambiente que nos rodea.

SALUD PUBLICA

Como bien sabemos la salud pública es un derecho que tenemos como ciudadanos, debemos de tener conocimiento a que nos referimos con salud pública, dado que en unos casos no entendemos bien el significado

" Salud publica nos referimos es la disciplina dedicada al estudio de la salud y las enfermedad en las poblaciones". Como podemos analizar la salud pública es la que se encarga de cuidar y satisfacer las necesidades de la comunidad, para que no tengan problemas con enfermedades contagiosas.

En la actualidad ya la comunidades tienen la información y el acceso, sobre los derechos que tienen, para que puedan ser atendidos en clínicas o hospitales gubernamentales, pero como bien no saben bien el concepto, ya que salud pública no solo es ser atendido en un sector salud, si no que ellos también necesitan cooperar para que su comunidad gocen de salud.

Para nuestra nueva salud publica necesitamos saber identificar todas las causas de las enfermedades, debemos saber educar al sector salud para que atiendan las necesidades de la población, debemos aprovechar los recursos que se le brindan a los hospitales y centros de salud para la ayuda a la comunidad, para medicamentos u otras cosas que necesiten para mantener buena salud.

En el ámbito laboral de la salud pública podemos incluir las "ciencias biológicas, sociales y de la conducta al estudio de los fenómenos de salud en poblaciones humanas".

Como podemos ver el ámbito de la salud pública podemos involucrar otras ramas como es las ciencias biológicas, ya que es la que se encarga del estudio de la vida de los humanos, a que nos referimos con eso, que por medio de estudio pueden saber con exactitud, los problemas que pueden ocasionar que nuestro cuerpo se enferme, las ciencias sociales nos estudia nuestro comportamiento.

La salud pública igual se encarga de sanear el medio ambiente, controlar las infecciones que haya y educar al individuo, tratar que la comunidad no se encuentre con contaminación, que pueda dañar el agua o que puedan estar en riesgo su salud por alguna otra contaminación, e igual educan a las personas para que mantengan buena higiene en sus casas y se encuentren fuera de algunas infecciones que puedan venir por la falta de higiene.

Los servicios en algunas ocasiones pueden llegar hacer desapercibido, ya que en algunas ocasiones la misma comunidad no le da la importancia, a que tengan una mejora de su salud, pero en algunas ocasiones son tan importante que lo posean, puede ser "atención primaria, atención especializada, atención de urgencia, prestación farmacéutica, de productos dietéticos y transporte sanitario".

Debidos a los avances de la tecnología, la salud pública ha ido avanzando ya que se puede prevenir las enfermedades a través de medicamentos o vacunación, lo que en las épocas de antes la mortalidad era más alta debido a estos factores que no se contaban con el medicamento adecuado ni con muchos hospitales públicos y hay un factor muy importante que la gente no creía en la medicina científica si no medicina natural.

En la salud pública en el siglo XIX le empezó a prestar más atención al agua potable y a los desechos humanos, ya que es una fuente de contaminación a la que se le propaga enfermedades infecciosas y de la piel, debido a como se vayan avanzando las investigaciones sobre lo que origina la enfermedad, se han ido ampliando la salud pública.

Las visitas domiciliarias es un método que se usa tanto en trabajo social como en enfermería, ya que a través de eso se le brinda cuidados a las familias, previniendo sobre las enfermedades que pueden afectarles, por no tener una higiene adecuada o no tener las vacunas que previenen algunos tipos de enfermedades .

Igual nos permite conocer lo hogares para ver en qué condiciones viven y así brindarles un apoyo, para que mejoren su situación de vida, igual nos permitirá que las familias despejen sus dudas que tengan sobre algo que no estén de acuerdo, nos permitirá igual saber un aproximado de las personas que tengan una enfermedad degenerativa, así orientarlos que acudan a un sector salud para sus medicamento, y ponerlos al tanto de cuáles podrían ser las complicaciones que tendrían sí, no se cuidan de una manera apropiada.

En nuestros días las visitas domiciliarias se emplean mas en las comunidades ya que no tienen un nivel de vida alto, nos permitirá conocer su núcleo familiar, su nivel socioeconómico, la actitud de la familia, eso nos permitirá evaluar y determinar el por qué no acuden a buscar ayuda en caso de alguna enfermedad. Los aspectos específicos de los trabajadores social en la salud pública, pertenece al grupo de prevención de enfermedades, igual es la encargada de investigar los factores psicosociales que puedan afectar la salud, y así tratar de solucionar los problemas que puedan aparecer debido a la enfermedad.

CONCLUSIÓN

Nuestro ensayo nos dio a conocer la importancia que debe de tener uno en conocer el significado de las cosas, ya que si en otros términos nos dicen que si sabemos que es la salud pública, vamos a responder que es donde atienden a las personas, sin cobrarles o solamente lo mínimo pagarían.

Conocimos el significado de la salud pública, quienes participan, en esos programas y la ayuda que podemos aportar nosotros como comunidad, para evitar las propagaciones de las enfermedades, a quienes podemos acudir en momentos cuando necesitamos de medicamentos o doctores.

Lo importante que tiene un trabajador social, en una clínica o hospital, ya que vimos que son los que se encargan de evaluar o determinar porque pudo a ver riesgo de alguna enfermedad.

BIBLIOGRAFIA

- 1,. Lucia mazarrasa alvear (2003). Salud pública y Enfermería comunitaria 1-3, masón editores.
- 2.- Rafael Álvarez Alva (2012). Salud pública y medicina preventiva, trillas.
- 3.- [www. insp.mx](http://www.insp.mx)
- 4.- www.scielosp.org.